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Chers adhérents et amis bridgeurs, 

J’ai l’honneur de vous présenter ma candidature à la Présidence de la Section Bridge du PUC 

en remplacement de Ludovic Pons qui vous a expliqué les raisons de sa décision de quitter 

ses fonctions tout en restant impliqué dans le club. 

J’ai 68 ans, ingénieur de formation, j’ai fait une carrière de management dans l’industrie du 

bâtiment en France et à l’étranger (USA, Chine). Retraité depuis 3 ans, je me consacre 

maintenant à ma famille (une épouse depuis 44 ans, quatre enfants, onze petits-enfants), à 

un engagement fort dans le mouvement ATD Quart Monde et à mes loisirs (voyages, golf, 

bridge). 

Issu d’une famille de bridgeurs, j’ai beaucoup joué pendant mes études puis repris le bridge 

sur internet il y a une dizaine d’années. J’y ai rencontré François Pernelle qui m’a convaincu 

de le rejoindre au PUC pour jouer en interclubs puis de m’engager avec lui au bureau de la 

section pour participer à son animation. Après la décision de Ludovic de quitter ses 

fonctions, Dominique Jeanneau et François m’ont sollicité pour envisager de prendre le relai. 

J’ai été honoré et intéressé par cette demande et je soumets aujourd’hui, avec 

enthousiasme et motivation, ma candidature à votre approbation. 

Mon rôle, si vous le décidez, sera d’abord de poursuivre, avec la belle équipe en place, 

l’animation, l’organisation et le développement de notre club dans l’esprit de son fondateur 

Dominique Jeanneau et de son successeur Ludovic Pons. 

Le PUC Bridge, avec son école de bridge animée par de grands champions, Anne-Laure 



Tartarin et Fréderic Volcker, sa quinzaine d’équipes interclubs dans 5 divisions dont une 

équipe fanion Championne de France en 2024, et ses tournois de régularité quasi quotidiens 

est devenu un club important du bridge parisien. 

Avec l’équipe du bureau actuelle, ouverte à toutes les bonnes volontés prêtes a s’engager à 

ses côtés, nous voulons poursuivre le développement du club en faisant la promotion de son 

enseignement de grande qualité et en améliorant l’organisation et la fréquentation de nos 

tournois (régularité, tournois du dimanche, coupe du PUC). 

Nous voulons surtout continuer à faire de notre club un lieu de convivialité, de partage et de 

plaisir où chaque membre à envie de venir jouer et retrouver partenaires et amis. 

Je vous remercie d’avance pour votre soutien, 

Bien amicalement, 

Emmanuel Altmayer 

 


